



Ebrard: error, desechar la iniciativa sólo por cálculos políticos

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
METEPEC, MEX.

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, consideró un error que se pretenda desechar la iniciativa de reforma electoral propuesta por el Presidente sólo por cálculos políticos y expresó que ésta debe ser analizada por sus méritos.

Entrevistado tras recibir un reconocimiento del Centro Internacional para el Mejoramiento del Maíz y Trigo, el canciller señaló que quien pretenda votarla en contra estará en todo su derecho, pero deberá argumentar sus razones y no únicamente descalificarla porque la propone el Presidente.

Al ser una reforma constitucional, deberá ser aprobada por la mayoría calificada de los legisladores, tanto en San Lázaro como en el Senado, y por sí mismo, Morena y sus aliados no alcanzan la cantidad de votos requerida para sacarla adelante.

Todas las reformas tienen viabilidad

Se pregunto al canciller sobre la viabilidad de la propuesta y respondió: "todas las iniciativas tienen viabilidad; dependen de la voluntad (de los legisladores);

hay que analizar la iniciativa en sus méritos y no sólo por cálculos políticos. Lo que está haciendo el Presidente es reflejar lo que el pueblo ha pedido en los pasados 30 años", manifestó.

Marcelo Ebrard indicó que lo más destacable de la propuesta es que con ella serán mucho más fáciles las consultas directas y que el ejercicio de la democracia no sea tan complejo como ahora, además de que se reducirá el costo de la operación y de la representación política con la desaparición de los órganos electorales locales y la reducción del financiamiento público de los partidos. "Se habla de un ahorro de 24 mil millones de pesos, pero en el futuro, puede que sea mayor", apuntó.

Indicó que es muy importante que sea el pueblo quien elija a las autoridades electorales y ya no sea un acuerdo entre las cúpulas partidistas.

También resaltó el planteamiento de reducción de diputados y senadores y que se proponga una representación pura, para que las fuerzas políticas tengan en el Congreso de la Unión el mismo porcentaje de votos que obtuvieron en las urnas. "Va a ser muy difícil que alguien vote en contra de toda la iniciativa, sólo porque la propone el Ejecutivo", concluyó.